

La cultura urbana volverá en 2025 con “El Valle Originals” gracias al éxito de la primera edición

08/07/2024



Arma Blanca volvió a actuar en Elda gracias a este festival | Nando Verdú.

Las actividades protagonizadas por la cultura urbana volverán en 2025 con la segunda edición de “El Valle Originals”, certamen organizado por la Concejalía de Cultura y la asociación H de Cultura con el único propósito de “llenar los espacios públicos de la ciudad de diferentes manifestaciones culturales relacionadas con el hip hop”, así lo ha confirmado el edil del área, **Iñaki Pérez**. Esta es una decisión tomada tras el éxito de la primera edición y la buena acogida de **“los talleres, charlas, demostraciones de grafitis y el concierto central. Y es que durante los meses de mayo y junio un total de 2.140 personas han participado en las**

diferentes actividades”. El edil destacó la visita de **Nach** o la vuelta de **Arma Blanca a los escenarios**.

En total, ha sido doce las actividades realizadas: el coloquio que abrió el festival, al que asistieron 100 personas; el concierto central que acogió a 1.500 personas; las exhibiciones de grafiti en las que participaron 360 personas; los talleres con un total de 60 participantes y la conferencia de cierre con 70 personas.

“Han sido dos meses llenos de propuestas culturales que han tenido el hip hop como protagonista. Hemos podido

disfrutar del festival escuchando a los artistas, hemos revitalizado espacios públicos pintando grafitis; también los asistentes a talleres han bailado break dance, han aprendido a producir canciones y escribirlas... Todo ello con muy buena acogida por parte del público”, ha destacado Iñaki Pérez.

Por su parte, **Omar Silvestre**, representante de la asociación H de Cultura, ha destacado el objetivo de la primera edición que ha sido **“homenajear la cultura eldense del hip hop, esa trayectoria de casi 35 años que ha hecho que el nombre de Elda sea conocido tanto en España como en parte de Latinoamérica”**. A su vez, ha señalado que para ello, contaron con artistas que iniciaron en la ciudad el movimiento, por ejemplo **“grafiteros como Loco13, Indi o Glub que empezaron a pintar a finales de los años 80”**.

Gracias a la buena acogida de este certamen prometen volver el próximo año.



El edil Iñaki Pérez y Omar Silvestre, de H de Cultura, han hecho una valoración positiva | Nando Verdú.